



## Académica UCSC recibió el Premio Harold Kalant

Alejandra Guzmán, académica del Departamento de Ciencias Básicas de la Facultad de Medicina UCSC, fue reconocida con el Premio Harold Kalant por su contribución en el campo de la neurociencia, gracias a su investigación titulada "El envejecimiento está asociado a una reducción de los receptores de glicina en el núcleo accumbens y a una disminución de la preferencia por etanol en ratones".

Su estudio corresponde a un trabajo de aproximadamente tres años, desarrollado en el marco de una tesis doctoral en salud mental. Sus hallazgos ofrecen nuevas perspectivas sobre los mecanismos neurobiológicos que podrían estar involucrados en el envejecimiento y las alteraciones en el consumo de alcohol, destacando su importancia por la inexistencia de datos previos en esta materia.